

## Compte rendu du voyage de la promo. Li 153 aux USA du 13 au 23 mai 2005.

Partis de Roissy, via Washington, nous arrivons à Dallas où nous accueille notre excellent guide québécois Richard Lavergne ainsi que le fils et le petit fils de Jean Féru.

Dallas, visite de la ville et de sa rivale Forth Worth, du dernier parcours de J.F. Kennedy, et de l'inévitable ranch South Fork de J.R. La soirée fut agrémentée par un spectacle rodéo...un vrai !

Ensuite Austin, capitale du Texas, avec son Capitole ressemblant à celui de Washington, mais surtout célèbre pour abriter à quelques kilomètres, notre camarade Milhomme, qui avec son épouse Marie-Hélène nous a préparé un accueil local chaleureux au son des mariachis tout en sirotant une margarita. Excellent repas et excellente soirée en famille gadz'Arts.

Puis San Antonio plus au sud où nous avons pu profiter d'une promenade en bateau sur la rivière en pleine ville. Cette cité est surtout célèbre pour la bataille d'Alamo dont le site est resté intact au centre de la ville actuelle où quelques centaines de texans, y compris Davy Crockett, se sont fait massacrer par les mexicains. Ce lieu est resté un symbole national.

San José à proximité a abrité une très ancienne mission.

Le Texas ne se conçoit pas sans la visite de quelques ranchs élevant du bétail tel que les longhorns, ou engraisant ce bétail pour les abattoirs. Ces deux fonctions semblent très distinctes au Texas.

Le Texas c'est aussi l'aventure spatiale avec le centre de commande de Houston, au bord du golfe du Mexique, d'où ont été contrôlés tous les vols de la NASA, notamment les programmes Apollo. C'est aussi un centre d'entraînement pour astronautes.

La ville de Houston nous a aussi impressionnés par ses très beaux gratte ciel.

De là, cap sur la Louisiane, beaucoup plus humide et plus florissante que le Texas, notamment avec ses fameux chênes gigantesques, ses bayous habités par des alligators, ses anciennes plantations (Longwood, Houma) et son magnifique Mississippi.

Cette région se développe beaucoup grâce au tourisme et au pétrole.

Lafayette, Bâton Rouge la capitale, villes aux noms bien français. Natchez avec ses vastes maisons de planteurs qui ont survécu à la guerre de sécession.

La présence française a laissé quelques traces profondes, surtout dans la communauté Cajun, les descendants des Acadiens, arrivés ici après de nombreuses et douloureuses péripéties .....Ah! Ces Anglais.....

Ils ont gardé leurs traditions et leur langue ; mais l'anglais, indispensable finira par prendre le dessus.

Nous avons eu la chance d'être accueillis et hébergés " en famille" par nos cousins Cajuns, le temps d'une soirée et d'une nuit. Ce fut une expérience intéressante pour les deux communautés.

Enfin la Nouvelle Orléans avec son vieux Carré Français au centre de la ville, et les belles maisons anglaises à l'extérieur. Ainsi que le lac Pontchartrain.

Mais le Nouvelle Orléans c'est aussi le Jazz, présent partout et en particulier le soir dans le quartier français où les nuit sont très animées dans les rues chaudes. Nous sommes heureux d'avoir découvert la Nouvelle Orléans ainsi, car on peut sérieusement se demander ce que cette ville va devenir et si elle sera reconstruite au même emplacement.

Enfin il nous a fallu prendre le chemin du retour vers Paris via Chicago.

Il nous restera de ce voyage beaucoup de souvenirs infiniment agréables et surprenants.



A Dallas pour notre première soirée un vrai rodéo comme on n'en voit chez nous qu'au cinéma. C'est de ce bâtiment



que l'on tira sur le président américain J.F. Kennedy

Albert accueille les dignes représentants de sa promo ;



tout d'abord à son bar privé..... puis Marie Hélène fait visiter sa cuisine..... tout en la pilotant. Tout cela aux



sons des mariachis. Malgré une exception toujours inexplicable, ( ci-dessus côté bouteilles)cet excellent restaurant a



pratiqué une ségrégation certaine.

Notre guide québécois Richard Lavergne ; celui qui placote si bien.



Au centre de San Antonio, le site de Fort Alamo ainsi qu' une voie "navigable" extrêmement sympathique et fraîche.



Longhorn City , la promo. arrête son char pour écouter notre belle hôtesse et se mesurer aux cornes envirochantes.



Pour Jean :... rêve de lune. Un baillou artificiel de 200 km.de long avec crocodiles, pêcheurs, autoroute et.....touristes.



Le réconfort est ici Cajun , musical et dansant.

Ci dessous une magnifique maison de planteur rendue inachevée



par la guerre de sécession , mais en parfait état.

La groupe et ses hôtes Cajuns au moment de la séparation après une



chanson de circonstance.

Une place du quartier français à la Nouvelle Orléans , son inévitable orchestre et un de



ses très jolis et nombreux immeubles à balcons fleuris